



Ya disponible para descarga y lectura la revista del SIC 2022

La tercera edición de la **Semana Internacional de Compliance (SIC)**, tuvo lugar el pasado mes de noviembre con un gran éxito de público y profesionales que, durante una semana, participaron en los diferentes eventos y actividades de la SIC, entre otros: charlas expertas, talleres, mesas de debate y el curso de peritos. En esta edición, este curso se actualizó con nuevos contenidos lo que permitirá a participantes de esta y anteriores ediciones formar parte de las listas de peritos de compliance de los TSJ de las distintas comunidades autónomas.

Un año más, las tres asociaciones organizadoras, el **IOC** (Instituto de oficiales de cumplimiento), **CUMPLEN** y la **World Compliance Association**, consiguieron reunir a más de 500 asistentes de todas partes del mundo que pudieron presenciar las sesiones tanto en modalidad on-line como presencial.

Como ya ocurrió en anteriores ediciones, los presidentes de las tres asociaciones dieron la bienvenida a todos los asistentes en una sesión en la que abordaron la situación actual del compliance, así como las nuevas tendencias en materias tales como las investigaciones internas, el papel de los programas de cumplimiento en los tribunales de justicia, la digitalización de la función de cumplimiento o el impacto que va a tener en nuestro país la nueva regulación en materia de canales de denuncia.

Durante una semana, **más de setenta ponentes de reconocido prestigio tanto a nivel nacional como internacional participaron en un evento único** en el que se analizó el presente y el futuro del compliance.

A lo largo de las numerosas ponencias, se abordaron las dificultades para los profesionales de cumplimiento a la hora de enfrentarse a la gestión de nuevos riesgos en campos novedosos como la ESG, la ciberseguridad, los criptoactivos o la tecnología blockchain, especialmente, cuando la asunción de esas nuevas responsabilidades no lleva aparejado un incremento presupuestario en la unidad de cumplimiento.

Después de varios años de pandemia, el evento se pudo celebrar de manera presencial en la sede del Colegio Oficial de Arquitectos de Madrid, con el periodista Álvaro Bordas que una vez más ejerció de maestro de ceremonias. Gracias a todos los que nos han acompañado por hacer una vez más de la SIC un evento de referencia en el mundo del compliance.

A continuación se ubica el enlace de la revista del SIC 2022 y ya se encuentra disponible para su descarga en la web:

<https://online.fliphtml5.com/yjyc/irfd/#p=1>